
第１５回 さくらの会の報告 

 

１、 ２０１０年１０月１６日（土）１０時～１２時  

ゆうゆうセンターにて 

２、参加者・・・７５名 

３、スタッフ・・・岡村先生、福村先生、池田祥子フラメンコ舞踊スタジオの

方々、治田副局長、塩野谷師長、長嶺師長、谷河師長、松

井ＮＳ、３Ｂスタッフ（岡田ＮＳ、清水ＮＳ、五十嵐ＮＳ）、

企画委員会（さくらの会担当者） 

４、内容・・・ 

 ①１０時より岡村先生の講義。 

  癌サバイバーシップについて。 

  笑いをまじえながらの講義でした。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 ②２社の業者の方よりＰＲ。 

 ③治田副局長によるお話。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ④福村先生によるリハビリのお話、体操。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑤岡村先生による質問コーナー。 

内容については後日ホームページにて掲載予定。 

⑥池田祥子フラメンコ舞踊スタジオの方々によるフラメンコ。 

 音楽をかけながら、迫力のある楽しいフラメンコでした。 

  

 

 

 

 

５、アンケート結果・・・７５名中６５名回収 

（１）さくらの会に参加されて、いかがでしたか？ 

 ①とても良い→５６名  ②まあまあ良い→９名 

 ③あまり良くない→０名 ④とても良くない→０名 

 



（２）（１）で良い・良くないと思われたところはどこですか？ 

・ 岡村先生のお話分かりやすく、とても勉強になりました。乳癌についての

各型、治療方法について理解できました。→９名 

 ・ 同じ病気の人と話をすることができ、癒されました。元気がでました。 

          勉強になりました。→７名 

・ たくさんの方が参加されていて一人じゃないと感じることができました。

心強いです。→５名 

         ・ 司会の看護師さんのお話（体験談）を聞いて勇気がでました。とても良か

ったです。→３名 

・ フラメンコ大変楽しかったです。良かったです→４名 

・ 岡村先生のお話を毎回聞くことができるのが嬉しいです。難しい内容なの

で何回も聞きたいです。→４名 

・ 毎回楽しい企画、嬉しいです。次回も楽しみにしています。→３名 

 ・ スタッフの皆さんの心からの対応、感謝しています。→１名 

・ スライド画面の写りが悪く、見にくかったです。→１名 

 

（３）今後、さくらの会に期待される内容・活動を教えて下さい。 

 ・医師の話→５７名     ・看護師の話→４３名 

 ・薬剤師の話→１５名     ・リハビリの話→２９名 

 ・栄養士の話→１３名    ・補整下着など商品の紹介→７名 

 ・茶話会→１１名       ・患者さんの体験談→３１名 

 ・ボランティア活動→６名   ・趣味の会→８名 

 ・コーラス→６名      ・ヨガ→１５名 

 ・その他→４名 

 

（４）ご意見・ご感想を自由に記入して下さい。 

 ・ フラメンコとても楽しかったです。良かったです。→８名 

・ 看護師さん（治田副局長）のお話とても感動しました。またお会いしたい

です。元気でいて下さい。→１９名 

 ・ 先生のお話わかりやすくよかったです。勉強になりました。→５名 

 ・ いつも丁寧に対応して下さり、スタッフの皆様に感謝しています。→３名 

 ・ 同じ病気の方とお話ができ嬉しいです。元気がでました。→１名 

・ 今後も病気に負けず、頑張っていきたいです。→１名 

・ できれば会場を高田市の中心で、サザンカホールや中央公民館で開催して

ほしいです。→１名 

 ・ 楽しい時間をありがとうございました。次回も楽しみにしてます。→９名 

・ これからもお笑いなど楽しい企画お願いします。→２名 

・ リンパマッサージの仕方知りたいです。→１名 


